

公開講座で講演する山下教授
= 富山県高岡文化ホール



金沢学院大学文学部の公開講座は九月五日、富山県高岡文化ホールで行われ、山下久夫教授が「鈴木牧之『北越雪譜』の世界」と題して講演しました。山下教授は、現在の新潟

雪に厳しい越後文人の視点 高岡で公開講座 山下文学部教授が解説

豊塩沢町に生まれた文人鈴木牧之の略歴を紹介し、雪国の風景や生活を厳しい視点で描いた『北越雪譜』が、発行までに四十年の歳月を要した経緯を分析しました。山下教授は「表現の中に著者の意識を想像しながら読んでいくと、地方の文人が中央の文人に対して、どのように自分たちを売り込もうとしたか、その姿を見出せる」と話しました。

新潟市でも公開講座

文学部公開講座は八月八日、新潟市で行われ、木梨由利教授が「ファンタジー文学の魅力」と題し、人気のハリ・ポッターシリーズの面白さを探りました。



木梨由利教授は、ギリシャ神話の神々の系図をもとに、それぞれの神

9月25日に金沢で経営情報学部の公開講座は九月二十五日午後二時から、金沢市香林坊の北國新聞会館十五階で開かれます。根本博教授が「最近の日本経済の動向」、塚本迪三教授が「わが国「格付け」の現状」をテーマに講演します。申し込み、問い合わせは、インターネットの本学ホームページが、電話076(2229)8829まで。

発行・広報室

親子で楽しくスライド作り

児童に初歩からパソコン指導



イヌのイラストを編集する児童 = 2号館

基礎教育機構「土曜大学」

金沢学院大学基礎教育機構の土曜大学（第四回）夏期特別講座は八月二十五、二十六日に、2号館パソコン教室で開かれ、児童二十二人と保護者の合わせて三十四人が、パソコンに親しみながら夏休みの自由研究に取り組みました。石田寛人学長の挨拶のあと、パソコンの習熟度に合わせた低学年と高学年の二



懸命にパソコンを操作する親子 = 2号館

クラスに分かれ、プレゼンテーション用のフリーソフトを使って、スライド作りに取り組みました。ローマ字を習っていない低学年児童も画面上のソフトキーを使って文字を打ち込み、イラストを張り付けて作品を仕上げました。



講演する石川助教授

「ニュートリノ天文学、人類の進化テーマ」土曜大学第3回講座基礎教育機構の土曜大学第三回公開講座は八月七日、2号館で開催され、石川温助教授が「カミオカンデの挑戦」、佐々木圭一講師が「自然環境の変化と人類進化」のテーマでそれぞれ講演しました。石川助教授は、ノーベル物理学賞を受賞した小柴昌俊東大名誉教授の業績である「ニュートリノ天文学」について、研究施設のカミ



ビルに映写された作品 = 香林坊

八月二十一日に金沢市香林坊で行われた道路まつり歩行者天国で、金沢制作した映像作品が、ビルに映写された作品が、ビルの壁面に映写され、集まった人たちの目を引きました。飯田栄治助教授が制作を指導しました。

道路まつり